
Heinz ABC Bagikan 20.000 Paket untuk Pemulung

SLEMAN (KR) - Kraft Heinz

ABC Indonesia mengkampanyekan

gerakan #SatuResepSeratusKebaik-

an di momen Bulan Ramadan kali

ini. Mereka memberikan 120.000

paket donasi untuk pemulung dan

kaum dhuafa di wilayah Jawa-Bali.

ABC memberi kesempatan berbagi

resep Ramadan secara digital dan di

saat yang sama ikut berbagi, di

mana setiap 1 resep akan dikonver-

sikan menjadi 100 paket donasi

berisikan produk dari ABC dan dita-

mbah Sayurbox.

Dalam gerakan ini ABC menar-

getkan 120.000 paket donasi bagi

keluarga pemulung, kaum dhuafa,

dan masyarakat yang membu-

tuhkan di Indonesia, termasuk

Jabodetabek, Jawa Barat, DIY dan

Jawa Tengah, Jawa Timur, dan Bali.

Di DIY,  donasi disampaikan pada

5.000 Orang Dengan HIV Aids dan

keluarga prasejahtera. Bantuan

donasi diserahkan pada FoodCycle

Indonesia berkolaborasi dengan

Victory Plus.

Andrew Hallatu, Senior Manager

Corporate Affairs Kraft Heinz

Indonesia mengatakan, gerakan di

bulan Ramadan sudah dilakukan

sejak 2020. "Tahun 2020 kami

berikan 117.000 paket donasi bagi

para lansia, 2021 kami membagikan

110.000 paket donasi untuk korban

bencana alam. Tahun ini kami total

berikan 120.000 paket untuk kaum

dhuafa dan pemulung di Pulau

Jawa-Bali," ungkapnya, Rabu (13/4).

Cathrin Christina, Brand Manager

Easy Meals and Beverage Kraft Heinz

Indonesia menambahkan, tagar yang

diusung #SatuResep SeratusKebaikan

menjadi hal menarik tahun ini yakni

berbagi dengan menuliskan bahan re-

sep Ramadan. Pihaknya ingin menga-

jak masyarakat Indonesia membuat

1.200 resep yang nantinya juga

dibagikan dalam paket donasi untuk

sesama. (Has)

KR-Istimewa

Tim dari ABC menyerahkan simbolis paket donasi untuk Food Cycle

Indonesia. 

"Perkembangan terse-

but disebabkan oleh kon-

traksi ULN sektor publik

(Pemerintah dan Bank

Sentral) dan sektor swas-

ta," kata Direktur Ekse-

kutif Kepala Departemen

Komunikasi Bank Indone-

sia (BI) Erwin Haryono di

Jakarta, Kamis (14/4).

Dikatakan, ULN Peme-

rintah tetap terkendali

dan dikelola secara terk-

endali dan berhati-hati

pertumbuhan ULN Peme-

rintah pada akhir Februa-

ri 2022 terkontraksi 3,9

persen (yoy), lebih rendah

dibandingkan kontraksi

pada bulan sebelumnya

sebesar 5,4 persen (yoy).

Sehingga posisi ULN Pe-

merintah pada Februari

2022 tercatat  201,1 miliar

dolar AS. 

"ULN tersebut disebab-

kan oleh penarikan kredit

luar negeri yang digu-

nakan untuk mendukung

program pembiayaan dan

proyek. Antara lain du-

kungan pembiayaan pem-

bangunan dan peningkat-

an kapasitas infrastruktur

serta program peningkat-

an daya saing, moderni-

sasi industri, dan aksele-

rasi perdagangan dari In-

ternational Bank for Re-

construction and Develop-

ment (IBRD) ) dan Asian

Development Bank

(ADB)," beber Erwin. 

Di samping itu, sentimen

positif kepercayaan pelaku

pasar global yang tetap

menjaga mendorong in-

vestor asing menempatkan

kembali portofolio investasi

di pasar Surat Berharga

Negara (SBN) domestik.

Penarikan ULN pada

Februari 2022 masih digu-

nakan untuk mendukung

belanja prioritas Peme-

rintah, termasuk upaya

penanganan covid-19 dan

program Pemulihan Eko-

nomi Nasional (PEN).

Pemerintah berkomitmen

tetap menjaga kewajiban

dengan kewajiban pemba-

yaran pokok dan bunga

utang secara tepat waktu,

serta mengelola ULN se-

cara hati-hati, kredibel,

dan akuntabel.         (Lmg)

ÓKEDAULATAN RAKYATÓ 
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(14  PASA 1955) PENDIDIKAN

EKONOMI Utang Luar Negeri Indonesia 416,3 Miliar Dolar AS
JAKARTA (KR) - Utang Luar Negeri

(ULN) Indonesia pada Februari 2022 tetap
terkendali yakni  sebesar 416,3 miliar dolar AS.
Adapun pertumbuhan ULN Indonesia pada
akhir Februari 2022 kontraksi sebesar 1,5
persen (yoy), melanjutkan kontraksi pada bu-
lan sebelumnya yang sebesar 1,6 persen (yoy).

PROGRAM INDONESIA PINTAR

55% Anggaran Tahun 2022 Telah Disalurkan

Sekjen Kemendikbudristek Su-

harti menyampaikan, penyaluran

bantuan PIP tersebut dilakukan

dalam tiga tahapan. Tahap perta-

ma Februari, disalurkan kepada

7,8 juta siswa dengan total

anggaran Rp 4 triliun. Sedangkan

pada tahap kedua, periode Maret,

penyaluran diberikan kepada 2,4

juta siswa dengan anggaran sebe-

sar Rp 1,3 triliun. 

"Tahap pertama dan kedua ter-

sebut berdasarkan SK Pemberian

sebagai hasil pemadanan data di

Data Terpadu Kesejahteraan

Sosial (DTKS) Kemensos dan

Data Pokok Pendidikan (Dapodik)

pada bulan Februari," jelas

Suharti, Kamis (13/4). 

Sedangkan untuk penyaluran

tahap ketiga, yakni di bulan April,

bantuan PIP disalurkan berdasar-

kan SK pemberian yang diberikan

kepada korban bencana alam

Lumajang dan Kalimantan Te-

ngah melalui usulan Dinas Pen-

didikan setempat. Pada tahap

ketiga ini, jumlah siswa penerima

manfaat PIP sebanyak 994 siswa

dengan anggaran yang dis-

alurkan Rp 504 juta. 

Kemendikbudristek melalui Pu-

sat Layanan Pembiayaan Pendi-

dikan juga telah menerbitkan SK

Nominasi hasil pemadanan DTKS

dan Dapodik khusus untuk kelas

akhir, yakni kelas VI, kelas IX dan

kelas XII/XIII. Total siswa yang

diberikan SK Nominasi tersebut

sebanyak 565 ribu siswa. SK

Nominasi tersebut juga diberikan

kepada 2.140 siswa korban benca-

na alam Lumajang dan Kaliman-

tan Tengah sebagai usulan dari

Dinas Pendidikan setempat. 

Pada kesempatan itu, Kepala

Pusat Layanan Pembiayaan Pen-

didikan, Abdul Kahar, mengata-

kan, Kemendikbudristek telah

menginformasikan kepada Dinas

Pendidikan Kota/Kabupaten dan

Provinsi serta satuan pendidikan

dan orang tua/wali, batas akhir

aktivasi rekening adalah 30 Juni

2022. 

Melalui surat edaran Puslapdik

Nomor  0329/J5/DM.00.03/ 2022,

mulai Maret 2022, proses pelak-

sanaan aktivasi rekening dan pe-

narikan dana dilakukan langsung

peserta didik atau melalui orang

tua/wali penerima PIP atau dapat

dilakukan secara kuasa oleh pe-

nerima kuasa yang dalam hal ini

kepala sekolah/bendahara seko-

lah/guru dengan kondisi persya-

ratan sesuai Petunjuk Pelaksana-

an (juklak) PIP.   (Ati)

JAKARTA (KR) - Sebanyak 10, 2 juta siswa jenjang
SD, SMP, SMA, SMK, SLB, dan Program Kesetaraan
telah menerima dana bantuan Program Indonesia
Pintar (PIP) sampai periode April 2022. Total anggaran
yang sudah disalurkan Kemendikbudristek sebesar Rp
5,3 triliun atau 55 persen dari pagu anggaran PIP tahun
2022 sebesar Rp 9,6 triliun dengan target sasaran se-
banyak 17,9 juta siswa.

Menyiasati Peluang

Metaverse Menciptakan Pekerjaan Baru
MARK Zuckerberg, mengatakan, "Dan ini adalah sesuatu

yang saya harap pada akhirnya jutaan orang akan bekerja dan
membuat konten, apakah itu pengalaman, atau ruang, atau
barang virtual, atau pakaian virtual, atau melakukan pekerjaan
yang membantu mengkurasi dan memperkenalkan orang ke
ruang dan menjaganya tetap aman. Saya hanya berpikir ini
akan menjadi ekonomi besar dan terus terang, saya pikir itu
perlu ada. Ini perlu menjadi pasang naik yang mengangkat
banyak perahu. Kami tidak bisa hanya menganggap ini sebagai
produk yang sedang kami bangun. Ya, jadi mari kita bicara ten-
tang beberapa prinsip yang akan Anda gunakan untuk memba-
ngun ini. Karena saya tahu beberapa orang akan mendengar
visi metaverse ini dan hanya secara refleks berharap Anda tidak
membangunnya. 

Mereka akan mengatakan, Facebook tidak diatur secara
efektif ketika berada dalam dua dimensi, dan mencoba mem-
bangunnya dalam tiga dimensi adalah keangkuhan murni. Dan
orang-orang merasa seperti itu karena berbagai alasan. Tetapi
satu yang banyak muncul selama beberapa minggu terakhir
adalah informasi yang salah. Yah, saya pikir peran dasar kita di
sini � dan saya menghargai Anda menyebutkan kepenuhan
konteks di sana, karena saya pikir presiden menawarkan lebih
banyak konteks tentang itu setelah komentar aslinya. Ada
banyak cabang di sini. Salah satu bagiannya adalah pada
dasarnya kita perlu membantu mendorong keluarnya informasi
yang otoritatif. Kami melakukan itu. Kami telah membantu, me-
nurut saya lebih dari 2 miliar orang di seluruh dunia, mengakses
informasi resmi tentang COVID selama pandemi dengan mele-
takkannya di bagian atas Facebook dan Instagram. Kami telah
membantu jutaan orang, termasuk di sini di AS, pada dasarnya
menggunakan alat pencari vaksin kami untuk benar-benar
mendapatkan vaksin mereka. Jadi saya cukup yakin, hanya de-
ngan melihat analitik dan dampak bersihnya, bahwa kami telah
menjadi kekuatan positif di sini."

Mark Zuckerberg, juga mengatakan, "Dan faktanya, jika
Anda melihat penerimaan vaksin di antara orang-orang yang
menggunakan produk kami, itu telah meningkat sedikit selama
beberapa bulan terakhir. Jadi sejauh ada kantong populasi
yang keraguannya tumbuh, itu belum menjadi tren dari apa
yang kita lihat secara keseluruhan di Facebook. Dan saya juga
berpikir bahwa secara umum, ketika Anda melihat apa yang ter-
jadi di negara mana pun, akan berguna untuk melihat ini dari
perspektif bahwa Facebook dan Instagram dan semua alat ini
digunakan secara luas di hampir setiap negara di dunia. Jadi, ji-
ka satu negara tidak mencapai tujuan vaksinnya, tetapi negara
lain tempat semua alat media sosial yang sama ini baik-baik sa-
ja, maka saya pikir itu akan mengarahkan Anda untuk menyim-
pulkan bahwa platform media sosial bukanlah elemen yang
menentukan dalam hal dari apa yang terjadi di sana. Namun
demikian, saya pikir kami memiliki peran besar dan kami memi-
liki berbagai strategi yang kami terapkan. Kami menghapus
konten yang dapat menyebabkan bahaya yang akan segera
terjadi, dan kami menandai dan mengurangi distribusi konten
yang ditandai oleh pemeriksa fakta kami sebagai informasi
yang salah, tetapi itu tidak akan mengarah pada bahaya yang
akan segera terjadi. Jadi kami memperlakukan keduanya se-
cara berbeda, dan saya pikir itu hal yang benar untuk dilakukan.
Jadi secara keseluruhan, saya pikir kami telah melakukan
banyak upaya dalam hal ini.

Saya pikir perusahaan kami telah membuat banyak kema-
juan di bidang ini selama lima tahun terakhir sejak pemilihan
2016. Sulit untuk mengatakan bahwa ada orang yang sangat
siap menghadapi pandemi, tetapi saya pikir kami telah memba-
ngun banyak sistem yang menurut saya sangat berguna dalam
hal ini. Dan secara keseluruhan saya cukup bangga dengan
bagaimana kami telah muncul dan apa yang saya pikir dampak
bersih kami telah ada di sini."

Prof Dr M Suyanto, Rektor Universitas Amikom
Yogyakarta

UII Sumpah 33 Dokter Baru
SLEMAN (KR) -

Fakultas Kedokteran UII

mengambil sumpah 33 dok-

ter baru di Auditorium

Kahar Muzakkir. Mereka

terdiri 17 laki-laki dan 16

perempuan dengan alum-

nus terbanyak dari Jateng.

Adapun peraih indeks

prestasi komulatif (IPK)

profesi adalah dr Fatimah

Yasin (3,89). Sedangkan ni-

lai terbaik UKMPPD diraih

dr Alifia Herynt Yuniarisqa

Saputri dan dr Efina

Cahyani Fandi. Dengan

pengambilan sumpah ini,

FK UII telah melahirkan

2.085 dokter.

Dalam sambutan tertulis-

nya yang dibacakan dr Ita

Fauzia, Ketua IDI DIY dr

Joko Murdiyanto SpAN

MPH mengharapkan para

dokter yang diambil

sumpahnya tidak ada ker-

aguan apalagi takut ketika

ditugaskan di wilayah man-

apun di negeri ini.

"Tidak ada alasan takut,

karena Anda semua telah

menguasai dengan baik il-

mu dan keterampilan yang

harus dimiliki seorang dok-

ter," katanya.

Di samping itu, lanjut

Ita, FK UII mengajarkan

untuk selalu berpegang

teguh pada etika kedokter-

an. Akhlak mulia melekat

sepanjang membaktikan

diri sebagai dokter. Selain

itu, diharapkan para dok-

ter baru yang disumpah

menjadi seorang dokter se-

jati dan tidak boleh meng-

hentikan diri untuk terus

belajar dan mengembang-

kan diri, baik  di masyara-

kat maupun melanjutkan

pendidikan di institusi-ins-

titusi pendidikan.        (Fsy)

PADA SARASEHAN 'SINAU PANCASILA'

Kejahatan Jalanan Jadi Sorotan
BANTUL (KR) - Kekerasan dan kejahatan jalanan

yang akhir-akhir ini marak  dilakukan pelajar di DIY men-

jadi sorotan dalam sarasehan 'Sinau Pancasila dan

Wawasan Kebangsaan', Kamis (14/4) di Dusun Kadiresa

Kalurahan Triwidadi Kapanewon Pajangan Kabupaten

Bantul. Para pembicara yang hadir di kegiatan itu meng-

aku sangat prihatin dengan meningkatnya kekerasan di

jalanan yang dilakukan pelajar.

Anggota DPRD DIY Boedi Dewantoro SH MHum ber-

harap setelah terbitnya Perda Pancasila, Pemda DIY bisa

mengatasi persoalan tersebut. Budi Dewantoro meyaki-

ni, salah satu yang menjadi sebab kekerasan yang di-

lakukan pelajar itu terjadi, karena pemahaman nilai-ni-

lai Pancasila mulai luntur, sehingga perilaku remaja tak

terkendali.

Selain Perda Pancasila, untuk lebih membumikan

Pancasila, Kemendikbudristek telah menetapkan

Pancasila sebagai mata pelajaran wajib di sekolah.

Peraturan Pemerintah (PP) No 4/2022 ini diberlakukan pa-

da awal tahun ajaran baru mendatang.

Hal senada disampaikan Dr Caritas Woro Murdiati R

SH MHum dari Pusat Studi Pancasila (PSP) UAJY yang

menilai kekerasan yang dilakukan pelajar sampai menim-

bulkan korban jiwa jauh dari nilai-nilai luhur Pancasila.

Padahal, Pancasila itu cerminan dari kepribadian bangsa

Indonesia. "Pancasila itu sudah melekat dalam kehidupan

sehari-hari," ujarnya. (Obi)

D'Kaliurang Hadirkan 35 Menu Otentik
YOGYA (KR) - Bulan Suci Ramadan adalah bulan

suci yang paling ditunggu- tunggu oleh umat Islam.

D'Kaliurang Resort and Convention kali ini meng-

hadirkan 35 menu otentik berbuka dengan khas

Yogyakarta. Baik yang bernuansa tradisional

angkringan, Middle East, aneka taíjil hingga makanan

penutup yang beragam.

Asst Sales Manager D'Kaliurang Resort & Convention

Kunto Prasetiyo Utomo di Yogyakarta, Jumat (15/4) me-

nyatakan, program Iftar Buffet tersebut berlangsung

dari 8 sampai 26 April 2022, dimulai pukul 17.00 - 20.00

berlokasi di Pendapa Alit Restaurant. Konsumen dapat

makan sepuasnya dengan suasana tempat yang asri &

sejuk. Sehingga sangat cocok untuk berkumpul

bersama orang-orang terdekat.

"Tidak hanya itu D'Kaliurang Resort and Convention

menghadirkan promo menarik selama Ramadhan yaitu

dengan pembelian menu bukber akan mendapat bonus

menginap 5 kamar dengan syarat & ketentuan berlaku

minimal  20 pax pembelian. Jadi tunggu apa lagi, cip-

takan momen bahagiamu di Bulan Suci Ramadan

bersama D'Kaliurang Resort & Convention," ungkap

Prasetiyo. (Ria)

Strategi Atasi Kredit Bermasalah
DALAM rangka menjaga performa

agar semakin mantap, sejak awal

Bank Jateng menggandeng berbagai

lembaga, termasuk Komisi

Pemeberantasan Korupsi (KPK) dan

Otoritas Jasa Keuangan (OJK) untuk

mengawal Bank Jateng. Misalnya se-

jak 2017, Bank Jateng mulai meng-

gandeng KPK dengan misi meng-

antisipasi dan mencegah terjadinya

berbagai tindak pelanggaran (fraud)

di tubuh bank yang menjadi milik pe-

merintah daerah provinsi dan kabu-

paten kota se Jawa Tengah ini.

Kehadiran KPK tersebut dalam pa-

parannya KPK menyampaikan sosia-

lisasi tentang pencegahan tindak kecurangan.

Sosialisasi tersebut diikuti seluruh pejabat Bank

Jateng, termasuk para pemimpin cabang. Seputar

isu-isu strategis yang disampaikan KPK terkait tin-

dak pidana korupsi pada operasional bank,  di-

antaranya masalah gratifikasi dan kredit macet.

Untuk menyegarkan komitmen tersebut, seusai

RUPS Tahunan Bank Jateng pada 28 Januari 2022,

Ivan Yustiavanda SH LLM (Kepala PPATK) dan

Brigjend Pol Bahtiar Ujang Purnama SIK MSi

(Direktur Koordinasi dan Supervisi Wilayah III KPK)

pada webinar untuk pencegahan tindak pidana ko-

rupsi dan pencucian uang. Misi menghadirkan KPK

bukan hanya diikuti para pejabat lengkap Bank

Jateng, tapi juga dihadiri Gubernur Jawa Tengah

Ganjar Pranowo serta para bupati dan walikota se-

Jawa Tengah.

Terkait bab ini, saya pun harus menjelaskan ter-

kait permasalahan kredit macet di Cabang Jakarta

dan Blora. Penyelesaian kredit bermasalah Cabang

tersebut telah ditangani oleh aparat penegak hukum

(APH). Kami ingin menegaskan Bank Jateng

menghormati sepenuhnya proses hukum yang ber-

jalan. Dalam hal ini, Gubernur Ganjar Pranowo se-

laku Pemegang Saham Pengendali (PSP) Bank

Jateng sudah memberikan arahan, yang intinya ti-

dak boleh ada yang main-main tentang ini. Pegawai

yang terbukti bersalah pasti harus dikenai sanksi se-

suai kadar kesalahannya, misalnya dicopot dan bagi

debitur yang nakal agar diproses hukum.

Untuk penanganan debitur nakal,

Bank Jateng telah mengandeng KPK

untuk membantu penagihan. Alham-

dulillah, setelah dipanggil KPK,

akhirnya mereka menyelesaikan ke-

wajiban. Brigjend Pol Bahtiar Ujang

Purnama SIK MSi tadi menyam-

paikan, KPK bersama Bank Jateng

akan fokus pada debitur yang memi-

liki kemampuan bayar akan dihadir-

kan, untuk memastikan sampai ka-

pan debitur tersebut mampu bayar.

Sedangkan debitur yang terindikasi

curang atau punya niatan tidak baik,

dapat dikenakan tindak pidana.

Terhadap langkah yang diambil

Bank Jateng ini Gubernur Jawa Tengah sangat men-

dukung terutama bersinergi dengan KPK, bekerja

sama untuk penyelesaian kredit bermasalah di Bank

Jateng. Tentu hal tersebut pelajaran yang penting

bagi Bank Jateng agar kejadian serupa tidak terjadi

lagi. Ada langkah-langkah strategis yang telah di-

lakukan  Bank Jateng. Pertama, kredit bermasalah

yang terjadi pada tahun 2017-2019 dan telah dilaku-

kan pencadangan sesuai ketentuan, sehingga tidak

berpengaruh pada kinerja Bank Jateng ke depan.  

Kedua, Bank Jateng tetap melakukan upaya mak-

simal untuk pengembalian aset (recovery), baik yang

bersumber dari aset debitur maupun pembayaran

klaim dari asuransi. Ketiga, Bank Jateng telah mela-

kukan  evaluasi dan perbaikan proses pemberian

kredit, termasuk kredit proyek, untuk memastikan ke-

jadian serupa tidak terjadi lagi, diantaranya: (a)

Perbaikan kebijakan, sistem dan prosedur; (b)

Peningkatan kapasitas SDM perkreditan; (c)

Pengembangan teknologi untuk proses perkreditan

(integrated loan processing); dan (e) Pembatasan

untuk kredit proyek non APBD dan diluar Jawa

Tengah. Di tengah merebaknya pemanfaatan

teknologi di bidang keuangan, termasuk mengha-

dapi fintech, Bank Jateng telah melakukan tero-

bosan layanan berbasis digitalisasi. Untuk menge-

tahui bagaimana Bank Jateng merespon per-

kembangan tersebut. (Disampaikan Direktur

Utama Bank Jateng Dr Supriyatno MBA kepada

Wartawan KR Isdiyanto Isman)

Dr Supriyatno MBA

KR-Istimewa

Suasana pengambilsan sumpah dokter baru FK UII.


